



文武両道

屋代高校・附属中学校の校是は「文武両道」「質実剛健」です。

今月号は生徒の班活動や校外での活動を一部紹介します。

CHIKUMA STEAM PARK!!

科学班では、地域の方や、小中学生に科学や数学の楽しさを伝えています。年5回開催予定で、12月に3回目を行う予定です。10月22日(日)のワークショップでは「炎色反応」や「厚紙トンボ」など16のブースに分かれ、班員が来場者に丁寧に説明をしていました。参加者にはリピーターも多く、親子で楽しめる企画です。



書道パフォーマンス

書道班は中高合同で行っている班活動のひとつです。11月4日(土)には篠ノ井まつり恵比寿講で書道パフォーマンスを行いました。「路上でのパフォーマンスは初めて」と、緊張をしていた生徒たちでしたが、

各自で練習をしたり、本番さながらに、学校の中庭でリハーサルをした結果、息の合ったパフォーマンスを見せてくれました。中学生の発表を温かく見守る高校生の姿も印象的でした。



オリジナルスイーツで地域を盛り上げる

11月3日(金)に行われた森將軍塚まつりでは、1年生の探究グループが古代米と千曲市特産のあんずで作ったお菓子を、3年生の探究グループが探究活動で作ったオリジナルのお菓子を販売しました。販売に至るまでにレシピづくりや、包装、金額設定など数々の課題を乗り越えた生徒たち。6000人の来場者に満足してもらえるよう、念入りに準備をしました。当日は、お菓子販売だけでなく、古代行列に参加したり、会場案内やゴミ拾いなども行い、まつりを盛り上げました。



☞今回は3つの活動しかご紹介できませんでしたが、附属中学校の生徒たちは、勉強だけでなく、課外活動にも積極的に取り組んでいます。ホームページでも紹介をしていますので、ぜひご覧ください。